

Pressespiegel



| Bruchsal

BNN Bruchsal	O	Pforzheimer Zeitung	O
BNN Bretten	O	Mühlacker Tageblatt	O
BNN Kreisseite	O	Handelsblatt	O
Brettener Woche	O	IHK	O
Kurier	O	Wochenblatt	O
www.ka-news.de	O	Pforzheimer Rundschau	O
www.bruchsal-net.de	O	www.Landfunker.de	O
www.bruchsal.org.de	X	Amtsblatt Stadt Bruchsal	O
Bruchsaler Woche	O	www.bak-bretten.de	O

Datum: 23. Jan. 2012

Die 9.500 Mitglieder der IG Metall Verwaltungsstelle Bruchsal/Bretten wählen in den nächsten Wochen die Vertreterinnen und Vertreter der Delegiertenversammlung für die nächsten vier Jahre.

Wie Eberhard Schneider, 1. Bevollmächtigter der Verwaltungsstelle Bruchsal-Bretten mitteilte, findet die Wahl der 81 Delegierten in 17 Betrieben sowie in 5 Wahlbezirken statt.

Die betrieblichen Mitgliederversammlungen zur Delegiertenwahl werden in folgenden Betrieben durchgeführt:

Nokia Siemens Networks in Bruchsal; Neff in Bretten; E.G.O. in Oberderdingen; Blanco CS in Oberderdingen; Terex Deutschland in Mingolsheim; SEW-Eurodrive in Graben und Bruchsal. Schuler-SMG in Waghäusel; John Deere in Bruchsal; Blanco in Sulzfeld, Linhardt in Hambrücken; HIB Trim Part Solutions in Bruchsal; Argo-Hytos Menzingen; Sulzer Pumpen in Bruchsal; Oeltechnik in Kirrlach; Neumo in Knittlingen; Beru in Bretten-Gölshausen sowie Wolf in Knittlingen.

Die Einladungen für die Mitgliederversammlungen erfolgen im Betrieb. Die Wahlen werden ab 3. Februar bis Ende März 2012 durchgeführt. Für alle nicht aufgeführten Betriebe finden die Wahlen in den 5 Wahlbezirken statt.

„Die Delegiertenversammlungen ist das Parlament der IG Metall vor Ort. Hier werden wichtige regionale Entscheidungen getroffen. Die Delegierten sind u.a. zuständig für die Wahl der Bevollmächtigten und des Ortsvorstandes, die Tarifkommissionsmitglieder und die Delegierten für den Gewerkschaftstag und die Bezirkskonferenz. Sie sind auch das Gremium, in dem wichtige gewerkschaftspolitische Entscheidungen fallen, seien es Diskussionen und Beschlüsse zu Tarifforderungen, zu geplanten Aktionen oder Betriebsratswahlen. In keiner anderen Organisation sind Entscheidungsstrukturen, Verantwortlichkeiten und Controlling so offen geregelt wie in der IG Metall. So müssen die Bevollmächtigten der Delegiertenversammlung regelmäßig über die Arbeit in der Verwaltungsstelle berichten. Dazu gehört u.a. auch die Mitgliederentwicklung sowie die Einnahmen- und Ausgabenseite der Verwaltungsstelle“, so Eberhard Schneider.